



Consejo de Ministros

En marcha nuevas obras de emergencia en materia de abastecimiento urbano por cerca de 6 millones de euros

2 dic. 05.- El Consejo de Ministros ha dado el visto bueno a nuevas obras de emergencia para la mejora del abastecimiento urbano.

Las cuatro nuevas actuaciones de emergencia, que en total suman 5.980.000 euros, son las siguientes:

1. Abastecimiento de Valdepeñas y Santa Cruz de Mudela (Ciudad Real): con un presupuesto de 3.980.000 euros, la actuación pretende paliar la actual situación de escasez de agua y peligro de abastecimiento, mediante la reparación de la conducción desde la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Fresneda al depósito "Cerro de los Muertos". Se renovarán 8.700 metros de tubería por una nueva conducción en fundición dúctil, con sus correspondientes piezas accesorias.
2. Abastecimiento de agua potable de Torremejía (Badajoz): dicho municipio se abastece mediante captaciones subterráneas. La actual situación de sequía ha provocado un brusco descenso en los recursos subterráneos así como un déficit significativo en la calidad. Tras analizar posibles alternativas la solución pasa por la impulsión de alimentación a la ETAP de Almendralejo, la cual lleva consigo la necesidad de disponer de una depuradora compacta para 6 litros por segundo, ubicada junto al depósito de la población. Las obras a realizar consisten en la toma en tubería de impulsión a Almendralejo; instalación de 6 kilómetros de tubería; potabilizadora compacta para 6 litros por segundo y obras auxiliares y acondicionamiento de los depósitos actuales. El presupuesto de las obras es de 800.000 euros.
3. Abastecimiento urbano de Riaza (Segovia): la situación en la que se encuentra la tubería del abastecimiento a Riaza, debido a recientes averías, hace peligrar la



continuidad del suministro de agua. Con un presupuesto de 750.000 euros, la actuación contempla la sustitución de la tubería actual entre la presa de Riofrío de Riaza y el depósito de Riaza por una nueva tubería de 4.100 metros, que sigue el mismo trazado que la actual.

4. Abastecimientos urbanos de la cuenca del Ebro en Vilella Alta y Ribera de Urgellet (Lleida): con un presupuesto de 450.000 euros, se pretende paliar la situación del abastecimiento en los dos municipios citados mediante la ejecución de sendos pozos en unas ubicaciones hidrogeológicamente favorables. Además se pretende dotarlos de los equipos de bombeo necesarios y colocar 4.000 metros de tubería de impulsión con los materiales y diámetros adecuados a la presión y caudal a transportar.